

EXÁGONO MORADO

Palabras clave: DESPARASITAR, LIMPIAR, VACIAR, TRANSMUTAR

LECTURA GENERAL

Este es el arquetipo de máximo *desapego y liberación*. Se puede considerar un filtro *transmutador de frecuencias*. Aplicado localmente, el Exágono Morado o color púrpura, puede cortar lazos, nudos o *diluir concentraciones de energías*. Es el filtro idóneo para exorcitar energías parásitas y liberar fuerzas de freno y de opresión. Se puede considerar un 'separador de frecuencias' o un *ordenador de líneas de energía*. Limpia la red etérica del ser humano y *libera los lazos y las ataduras del pasado enquistadas* en su aura o en sus chakras.

Puede utilizarse como *vehículo* para transportar fuerzas y seres *hacia la luz*. En una limpieza o liberación, el terapeuta utilizará el filtro Exágono Morado como *recipiente para recoger a la fuerza enquistada* o entidad, para transportarla y acompañarla hacia la derecha y hacia la luz (haciendo gestos como si rascara el aura), o hacia el fuego o la llama de una vela, donde se depositará y se liberará la fuerza parásita, el deva o el ente. Este arquetipo *no necesariamente* debe implantarse en los chakras habituales (aunque muchas veces será necesario) sino que debe pasarse varias veces por cualquier parte del campo áurico (siempre cerca de una llama encendida que recoja la fuerza), usando el arquetipo como terapia única, o bien antes de un tratamiento completo de filtros, en cuyo caso deberá esperarse unos minutos. Es combinable con el descodificador general (Heptágono Morado) pero es preferible aplicar este exágono justo antes.

Para usar el Exágono Morado, *deberá estar activado con anterioridad*, dándole dos o tres impactos de flash y, a ser posible, utilizarlo en un lugar muy iluminado con luz natural o en un espacio exterior. Si no es posible tener cerca del paciente el elemento fuego, debería haber al menos el elemento agua (y desecharla luego) y el incienso (elemento aire); el terapeuta deberá estar bien conectado, limpio y expandido, y es preferible realizar este gran *tratamiento de disolución* cantando un mantra de liberación (como puede ser el de Tara Verde: OM TARE TU TARE TURE SO HA).

En la MEDICINA DEL HÁBITAT este arquetipo no existe en el tamaño grande usual para el hábitat, ni puede dejarse adherido un tiempo en las paredes ni ventanas, puesto que su utilización (limpieza antiparasitaria de las fuerzas del lugar) tan solo puede ser realizada puntualmente por un terapeuta especializado y con el mismo filtro pequeño que se emplea en las terapias individuales.

Este es, como dijimos, el arquetipo de máximo *desapego y liberación* para las adherencias energéticas y se considera un filtro transmutador de frecuencias. Básicamente el Exágono Morado lo que hace es *diluir las concentraciones de energía* de un espacio. Es el filtro idóneo para liberar las *energías parásitas* y fuerzas opresivas. Se puede considerar también un 'separador de frecuencias', que corta y libera ataduras o *líneas de energía*.

Limpia la red etérica del propio lugar, de los seres humanos que han habitado allí, liberando lazos y vínculos con el pasado existencial.

Puede utilizarse este filtro como un *vehículo* para transportar fuerzas *hacia la luz*. En una limpieza o liberación de fuerzas, el terapeuta utilizará el filtro Exágono Morado como recipiente para recoger a la fuerza enquistada o entidad, para transportarla y acompañarla hacia la luz, tomando el filtro con una mano (en la otra el flash) y haciendo gestos como si rascara las paredes, camas, muebles..., o filtrando y 'colando' el aire (como si fuera con un filtro para las hojas de una piscina) mientras el flash emite algunos destellos sobre el filtro.

Es importante dirigir estas fuerzas enquistadas *hacia un fuego encendido*, la llama de una vela, una chimenea encendida, o el sol, elemento donde se depositará todo y se liberará así la fuerza parásita, los devas o entes que hubieren (se perciban o no). A veces será necesario pasar el Exágono Morado varias veces por alguna parte de la casa, pero siempre cerca de un fuego que recoja las fuerzas ajenas al lugar y, a poder ser, con las ventanas abiertas.

Este arquetipo es combinable con el filtro descodificador general (Heptágono Morado) pero a veces será preferible aplicar este exágono justo antes del heptágono. Si hiciéramos una comparación con la limpieza física, lo que hace el Heptágono Morado es sacar las runas del suelo para poder reconstruir, barrer a fondo lo más grueso, hacer desaparecer lo que realmente impide vivir allí, etc. dando espacio para lo nuevo. Sin embargo, el Exágono Morado realiza una limpieza con lejía y desengrasante, desinfecta, sana el lugar, saca los virus y parásitos, todo lo que no pertenece de forma natural al usuario y lo que no le posibilita la vida saludable en libertad. En informática éste sería el antivirus, mientras que el Heptágono sería como 'desfragmentar el disco', o vaciar y reordenar el escritorio y las carpetas de documentos.

El gran tratamiento de disolución con el Exágono Morado deberá hacerse aparte de cualquier otro filtro, antes de cualquier corrección y a poder ser sin habitantes en la casa. En un hábitat no debe dejarse puesto este filtro en ningún caso. El terapeuta tan solo 'limpia' el lugar con el Exágono Morado y luego, tal vez puede dejarse puesto el Heptágono Morado durante unos días, si así lo indica el test., para seguir vaciando y limpiando.

LECTURA DETALLADA

PLANO ESPIRITUAL:

Desprendimiento de fuerzas que absorben y paralizan nuestro camino evolutivo.

Arquetipo transmutador de alta potencia, que disuelve las frecuencias que parasitan y oprimen al Ser y al alma individual.

PLANO PSICOLÓGICO:

Despierta la máxima capacidad mental y emocional de liberación y desapego de fuerzas opresoras que impiden la libertad de expresión del individuo.

Liberador de fuerzas densas, de frenos y de opresiones.

Transmuta los lazos y ataduras del pasado enquistados en los campos psicoemocionales y en el alma.

Este arquetipo puede estar en relación con Venus en Acuario.

PLANO FÍSICO-ENERGÉTICO:

Diluye concentraciones de energía densa, parasitaria y de baja vibración, y limpia el campo aural, canales acupunturales, chakras y cuerpo biológico.

Corta ciertos lazos y nudos energéticos etéricos que estancan y oprimen al ser completo.

Separa las frecuencias, las distingue, y ordena las líneas de energía según su calidad. Limpia, desinfecta y desparasita fuertemente la red etérica, los chakras y los canales de energía.

Un arquetipo que necesita otro elemento transmutor de apoyo, como es el *fuego* o, en su defecto, el agua.

SEMILLA PEDAGÓGICA:

Este es un arquetipo que realmente nos sorprende aún hoy, porque su función parece que impone un poco: se trata del **Exágono Morado**. Su misión básica es *desparasitar*, hacer una llamada a las fuerzas enquistadas adquiridas y, una vez exorcitadas, llevarlas a la luz. Tal vez sea el único arquetipo que no puede cumplir a solas su función pues se necesita una llama de fuego real, como una vela, para que los parásitos físicos, energéticos o entidades, tengan un foco solar a dónde dirigirse, un camino fácil hacia la luz; aunque quien guía a esas fuerzas parásitas debe ser el terapeuta, que simplemente utiliza este arquetipo Exágono Morado como un 'atractor'.

Usarlo no es fácil pues requiere una dinámica distinta del resto de arquetipos geométricos, aunque se aprende bien en las prácticas del curso de formación. Todos los arquetipos Geocrom de color morado son especiales y potentes, pero éste se lleva la palma, puesto que este trabajo de desparasitación energética hasta ahora lo habían realizado solo personas con facultades especiales y ahora tenemos una herramienta que nos facilita de forma contundente ese gran trabajo sanador de desparasitar o liberar entes.

En definitiva, este especial arquetipo morado facilita el desprendimiento de fuerzas que absorben, paralizan, parasitan y oprimen al ser. Activa la liberación y desapego de fuerzas opresoras, mentales, etéricas, astrales, o lazos y ataduras del pasado, enquistados en el campo psico-emocional y en el alma. Básicamente diluye las concentraciones de energía densa, parasitaria y de baja vibración.

MEDICINA DEL HABITAT Y ENTORNO:

Limpia en profundidad el lugar de las fuerzas parasitarias y muy enquistadas. Hay que ver la dinámica y las instrucciones específicas en los seminarios, porque este arquetipo no se puede dejar puesto en el lugar pues podría alterar los habitantes.

CODIFICA y APORTA: preservar la pureza del alma, liberarla de opresiones

DESCODIFICA y TRATA: desintoxica y desparasita de entes y fuerzas que te absorben

ENTIDAD ASOCIADA: El Exágono Morado es el gran guardián de la Autonomía y la Ubicación

RELACIÓN ASTROLÓGICA: Venus en Acuario.
MANTRA ASOCIADO: *Sin Nada ni Nadie eres Completo*
SECUENCIA NUMÉRICA: 62280

ESCUELA GEOCROM, Barcelona-Piera
www.institutogeocrom.net